

CANCIÓN: "QUE CANTEN LOS NIÑOS"

Hoy nos reunimos porque estamos decididos a trabajar unidos para conseguir la paz.

Porque estamos convencidos de que todos y cada uno de nosotros somos necesarios.

Porque queremos hablar en nuestro nombre y en el de todos aquellos , hombres, mujeres, niños a los que han apagado su voz.

Pedimos libertad y justicia. Sabemos que es necesaria la generosidad, la hospitalidad, el respeto por la vida y por la vida del otro.

Porque deseamos que sea cual sea nuestro lugar de nacimiento, el color de nuestra piel, nuestra cultura..., nuestra diferencia, podamos decidir nuestro futuro: dónde vivir, el derecho a aprender, a saber, el derecho a trabajar y a relacionarnos con los demás. El derecho a tener una vida digna, el derecho a recuperar para todas las personas del mundo, la esperanza de vivir y ser felices.

CANCIÓN: "LUCHA POR LA PAZ"



Que la paz se haga realidad en todos los pueblos del mundo. Que se rompan las fronteras del odio y caigan todas las murallas que separan a los hombres, que se construyan puentes para unir a todos los hombres y mujeres de todas las razas, desde el respeto a la diversidad.

Queremos que llegue esa paz a todos aquellos que han hecho del terrorismo su meta y obsesión. ¡Basta ya! Hoy traemos aquí todas las manos blancas y el blanco sueño de aquellos que gritamos:¡queremos la PAZ!

Queremos que la PAZ llegue a todas las familias, que en ellas se viva el respeto, el amor y la unidad.

Queremos que la PAZ esté entre nosotros, presente en el colegio para que haya armonía y buena convivencia y aprendamos a vivir los valores de justicia, solidaridad y libertad.

Queremos que la PAZ esté presente en todos los medios de comunicación, para que no manipulen y sean la expresión del conocimiento y la verdad.



Para ello empezaremos por cambiar nosotros mismos:

Conociendo nuestras cualidades y aceptando nuestras limitaciones.

Reconociendo, pero superando, nuestros resentimientos.

Renunciando a nuestra propia violencia en las palabras, gestos, reacciones..., y viéndonos a nosotros mismos como parte de la Creación, estableciendo relaciones de afecto, acogida y cooperación y no de dominio, porque todos somos "uno".

Plantando las semillas del amor en nuestros corazones para poco a poco ir recogiendo sus frutos: alegría, respeto, diálogo, acogida, compañía, haciendo florecer la verdad, la justicia y la paz.

Sólo así podrá salir el sol en una tierra que estará llena de vida, donde lloverá sobre nosotros y cada uno de los hombres del mundo la Gracia de Dios, lluvia que nos impregnará a todos de bondad, alegría, generosidad, amor, paz. Sólo así, los hombres veremos brillar el arco iris sobre la tierra, sea cual sea el lugar donde vivamos, la raza o religión que tengamos.

 \mathbf{S} ólo así podremos tener, por fin, un mundo como Dios quiso que fuera:

"Un lugar donde todos podamos vivir felices y en paz"

"QUE NUESTROS GLOBOS DE COLORES VUELEN LLEVANDO A TODAS PARTES NUESTROS DESEOS DE PAZ HACIENDO QUE EN EL CIELO BRILLE UN HERMOSO ARCOIRIS PORQUE TODOS LOS HOMBRES, MUJERES Y NIÑOS DE LA TIERRA SERÁN FELICES".

CANCIÓN: "COLOR ESPERANZA"